

Le Lorient athlétisme club reçoit trois labels de la Fédération française

Le 15 décembre 2025 à 19h40



Le Lac, c'est 40 bénévoles et 424 licenciés.

Le Lorient athlétisme club (Lac) vient de se voir attribuer par la Fédération Française d'athlétisme trois labels venant ainsi récompenser le travail des 40 bénévoles et des 424 licenciés du club. Le label d'argent « Piste » récompense la qualité des résultats des athlètes sur les disciplines sur piste ainsi que le meeting du Lac, qui réunit plus de 700 athlètes. Le label de bronze « éducation athlétique » valorise, quant à lui, la montée en puissance de l'École d'athlétisme du Lac (plus de 70 enfants encadrés par neuf éducateurs diplômés). Enfin, le label de bronze « running » met en avant le travail produit avec l'organisation, chaque année, de La Nordique de Lorient et le 2kRun. « Ces labels sont des récompenses pour tous les bénévoles et les adhérents qui nous font confiance », souligne François Le Rouzic, président du club.